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A T A 

 
2ª Reunião Ordinária – 12 de Abril de 2017 

 

 
 
Ao 12º dia de abril de 2017, às 16h30, reuniram-se na sede da Prefeitura Regional de 1 

Pinheiros, Av. Nações Unidas, nº 7.123 – Pinheiros – São Paulo/SP, os membros 2 

titulares, suplentes convocados e convidados para a segunda reunião ordinária sob a 3 

presidência do Prefeito Regional de Pinheiros, Paulo Mathias de Tarso. Participaram, 4 

conforme lista de presença, os Conselheiros Titulares: Márcia Cristina Volpati, Gilberto 5 

Rodrigues Pereira, Paula Leocádia Pinheiro Custódio, Diva Maria Faleiros Camargo 6 

Moreno, Valter José de Lima, Wallace de Góis Silva, Gustavo Nagib, Cláudia Visoni e 7 

Thaís Mauad. Conselheiros Suplentes: Gedeon Freire de Alencar, Luiz Chrysostomo 8 

de Oliveira, Valéria Cristina da Silva Franzese, Giovanna Arenzano da Palma Martins e 9 

Valéria Sanchez Silva. Prefeitura Regional de Pinheiros: Simone Cristina Melo 10 

Bompani Malandrino – Coordenadora de Projetos e Obras e Convidados. Justificaram a 11 

ausência os conselheiros: Janaína Reis, Amanda Soldani Regulski Martins, Madalena 12 

Buzzo, Delmar Mattes e Cecília Amaral Lotufo. Após conferência da lista de presença e 13 

verificação de quórum, o presidente salientou a importância do cumprimento do horário 14 

de início das reuniões.  Verificou se todos receberam a Pauta do dia e a Ata da reunião 15 

anterior e se estavam de acordo, os conselheiros manifestaram que receberam e por 16 

unanimidade aprovaram a Pauta do dia, bem como a Ata da 1ª Reunião Ordinária de 17 

08/03/2017. A Pauta do dia, aprovada por todos, seguiu na seguinte ordem: 1) aprovação 18 

da Ata da última reunião; 2) informes da população; 3) informes dos conselheiros e dos 19 

grupos de trabalho; 4) demanda: fumacê; 5) continuidade do mini seminário: “Mosquitos 20 

e a metrópole de São Paulo”, com a Profa. Dra. Maria Anice Mureb Sallum; 6) Cidade 21 

Linda. Após a leitura da pauta, o Presidente mencionou o atendimento às demandas 22 

encaminhadas na última reunião, como: reunião com moradores da Pascoal Bianco, CET 23 

e SPTrans dia 28/03, curso de arborização realizado pelo CADES Pinheiros dias 30/03 e 24 

06/04, reunião com o GT de arborização e a Eletropaulo dia 06/04, reunião com 25 

Madalena Buzzo e CET sobre o tráfego de carros na Av. das Corujas dia 11/04 e sugeriu 26 

a inclusão dos seguintes temas na pauta da próxima reunião: sistema de gerenciamento 27 

de arborização urbana, rotatórias verdes, apresentação do DGD e Cidade Linda, não 28 

houve objeções. Ato contínuo, Paulo Mathias seguiu para o segundo item da pauta e 29 

abriu para informes da população, onde a senhora Patrícia da SAAP pediu a palavra e 30 

agradeceu a Prefeitura Regional de Pinheiros e a Secretaria do Verde e Meio Ambiente 31 

pela ação do Programa Cidade Linda no Parque Pôr do Sol dia 25/03 com a participação 32 

de voluntários, crianças e moradores da região e relatou que a ação despertou o 33 

pertencimento na população que ficou muito mais zelosa com o local. Após a 34 

manifestação da senhora Patrícia não houve mais interesse de manifestação. O 35 

Presidente apresentou os novos conselheiros do poder público e seguiu para o terceiro 36 

item da pauta.  A conselheira Paula Leocádia Pinheiro Custódio, representante da 37 

Educação, pediu a palavra e apresentou a solicitação de remoção de árvore na EMEI 38 

Pedroso de Morais e foi orientada a protocolar ofício da DRE Butantã com o pedido.  A 39 

conselheira Valéria Sanchez, no uso da palavra, relatou o evento de inauguração 40 
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“afetiva” da “Praça dos Idosos” na Vila Cordeiro. A conselheira alertou também sobre a 41 

intenção de uma construtora em desmatar um número considerável de espécies 42 

arbóreas na região. O Presidente afirmou que a Prefeitura não recebeu nenhum projeto 43 

ou solicitação do caso em questão e que todos os crimes ambientais detectados na 44 

região serão notificados à Secretaria do Verde e Meio Ambiente. Claudia Visoni fez uma 45 

breve apresentação do curso de arborização realizado em março e abril pelo GT – 46 

Arborização Urbana e como coordenadora do grupo, recebeu parabenização de todos 47 

pelo trabalho.  Sem o interesse de manifestação e uso palavra dos outros GTs, em 48 

sequência à Pauta do dia, a senhora Patrícia Pereira de Salve representante da 49 

Supervisão de Vigilância em Saúde – Lapa/Pinheiros fez a apresentação das ações 50 

realizadas na região e esclareceu que o fumacê foi necessário devido ao grande volume 51 

de SACs (Serviços de Atendimento aos Cidadãos) recebidos pela Secretaria Municipal 52 

de Saúde, com reclamações dos moradores da região quanto a infestação de mosquitos. 53 

Patrícia também explicou como é realizada a aplicação do produto e toda a preparação 54 

necessária, inclusive de dependência de fator climático para o procedimento e 55 

compartilhará o cronograma das ações previstas na região. A conselheira Thais Mauad 56 

pediu às expositoras que explicassem qual tipo de desfecho em saúde que a 57 

deltametrina havia sendo testada para declarar sua não toxicidade. Além disso, 58 

perguntou se as expositoras do setor de Vigilância Sanitária saberiam dizer os efeitos 59 

tóxicos na água e em outros insetos. As expositoras disseram que seguem protocolos do 60 

Ministério da Saúde, onde estes detalhes não estão explicitados. A reunião seguiu com 61 

reflexões prós e contras a pulverização e os produtos utilizados. Claudia Visoni 62 

questionou o uso de piretróides e disse que há estudos que relacionam o uso da 63 

substância ao câncer de mama.  Os representantes da saúde presentes relataram as 64 

ações educativas que realizam junto às unidades de saúde, escolas e no casa a casa.  65 

Paulo Mathias relatou a dificuldade da Prefeitura em inspecionar residências onde o 66 

proprietário não é localizado, já que a legislação não permite a inspeção em propriedade 67 

particular sem a permissão do proprietário.  No uso da palavra, o conselheiro Gustavo 68 

Nagib disse que compreende todos os esforços empreendidos pela Prefeitura e pela 69 

Secretaria de Saúde, mas se posicionou contra o uso de “venenos” na cidade ou no país 70 

e colocou como uma “imposição”, o uso de alternativas “mais inteligentes”.  Contra 71 

argumentando, a conselheira Diva Moreno esclareceu que o uso do veneno não 72 

eliminará os mosquitos, o que vai acabar com os mosquitos são as ações preventivas da 73 

população, cotidianamente.   A senhora Patrícia da SAAP se dispôs a colaborar com 74 

ações educativas na região.  Não houve continuidade do mini seminário: “Mosquitos e a 75 

metrópole de São Paulo”, pois a Profa. Dra. Maria Anice Mureb Sallum não pôde 76 

comparecer e o sexto item da Pauta – Cidade Linda ficou para a próxima reunião. Não 77 

havendo mais pronunciamentos, o Presidente do CADES-PINHEIROS deu por encerrada 78 

a reunião, e eu, Márcia Cristina Volpati, Secretária Executiva, lavrei e digitei esta Ata, 79 

que vai assinada por mim e por todos os membros do conselho presentes. 80 

 81 

São Paulo, 12 de abril de 2017. 82 

 83 

Presidente: 84 

 85 

Paulo Mathias de Tarso 86 

 87 

Secretária Executiva: 88 
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 89 

Márcia Cristina Volpati 90 

 91 

Conselheiros Titulares Poder Público: 92 

 93 

Wallace de Góis Silva 94 

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania 95 

 96 

Paula Leocádia Pinheiro Custódio 97 

Secretaria Municipal de Educação 98 

 99 

Márcia Cristina Volpati 100 

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer 101 

 102 

Diva Maria Faleiros Camargo Moreno 103 

Secretaria Municipal da Saúde 104 

 105 

Gilberto Rodrigues Pereira 106 

Secretaria Municipal de Mobilidade e Transportes 107 

 108 

Valter José de Lima 109 

Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente 110 

 111 

Conselheiros Titulares Sociedade Civil: 112 

 113 

Claudia Visoni 114 

 115 

Gustavo Nagib 116 

 117 

Thais Mauad 118 

 119 

Conselheiros Suplentes Poder Público: 120 

 121 

Gedeon Freire de Alencar 122 

Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania 123 

 124 

Luiz Crysostomo de Oliveira 125 

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer 126 

 127 

Valéria Cristina da Silva Franzese 128 

Secretaria Municipal da Saúde 129 

 130 

Giovanna Arenzano da Palma Martins 131 

Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente 132 

 133 

Conselheiros Suplentes Sociedade Civil: 134 

 135 

Valéria Sanchez Silva 136 
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 137 

Prefeitura Regional de Pinheiros: 138 

 139 

Simone Cristina Melo Bompani Malandrino 140 

Coordenadora de Projetos e Obras – Prefeitura Regional de Pinheiros 141 

 142 

 143 
Ata aprovada na reunião de 21.06.2017 144 


